Förderverein der Kirche zu Kirch Stück e.V.



"Wiener G'schichten", Musikalisches und Anekdotisches aus Wien

Der Förderverein der Kirche zu Kirch Stück e.V. setzt seine Veranstaltungsreihe am **Freitag, den 18. Oktober um 19.30 Uhr** mit einem Konzert unter dem Motto "Wiener G'schichten", Musikalisches und Anekdotisches aus Wien mit Christiane Möckel, Klavier, und Andreas Lettowsky, Bassbariton, fort.

Wien hat eine wechselvolle Geschichte hinter sich. Die Bevölkerung leidet bis ins 20. Jahrhundert unter Unruhen, Belagerungen, Pest und Kriegen. Wie reagiert der Wiener darauf? Er singt! Humorvolle, satirische und mehr oder weniger anständige Lieder. Der Wiener lässt sich nicht so leicht aus der Ruhe bringen. Er trägt sein Schicksal mit einer gehörigen Portion Gleichgültigkeit, wozu der Genuss des Weines das Seine beiträgt. Der österreichische Bassbariton Andreas Lettowsky bringt einige Hörproben des Wienerliedes dar, auf dem Klavier begleitet von Christiane Möckel. Wienerlieder können nur in der Originalsprache - im Wiener Dialekt - gesungen werden. Lettowsky trägt mit zahlreichen Erläuterungen dazu bei, dass auch der des Wienerischen Unkundige den Inhalt der Lieder versteht. Bereichert wird der kurzweilige Abend mit G'schichten und Lebensweisheiten des Wieners.

Christiane Möckel wurde in Mecklenburg geboren und erhielt mit 6 Jahren ihren ersten Klavierunterricht. Sie studierte an der Franz Liszt Hochschule in Weimar Klavier und Korrepetition und wurde nach dem Studium am dortigen Nationaltheater als Solorepetitorin engagiert. Seit 1985 lebt und arbeitet sie in Schwerin. Sie war viele Jahre am Mecklenburgischen Staatstheater tätig und arbeitete bis 2022 am Schweriner Konservatorium als Klavierpädagogin und Korrepetitorin. Nebenher gab und gibt sie immer wieder Kammermusikkonzerte, Workshops in Zusammenarbeit mit Gesangssolisten und Chören im In- und Ausland.

Der aus Salzburg stammende Bassbariton **Andreas Lettowsky** war schon als Kind Sopransolist der Salzburger Domkapellknaben. Während des Gesangstudiums in Graz gastierte er im Opernhaus Graz. Nach Beendigung des Studiums trat er ein Engagement als Ensemblemitglied des Opernstudios der Bayerischen Staatsoper in München an. Folgeengagements führten ihn durch den gesamten deutschsprachigen Raum und schließlich 2004 an das Mecklenburgische Staatstheater Schwerin. Seit 2012 ist er freischaffend tätig, sowohl als Opern- als auch als Konzertsänger. Er gastierte u.a. in Barcelona, Chemnitz, Bremen, Hagen und Zwickau.

Herzliche Einladung an alle! Der Eintritt ist frei. Am Ende der Veranstaltung sammelt der Förderverein Geldspenden für die Anschaffung einer Lautsprecheranlage für das Kirchenschiff unserer Kirche.

Diese Veranstaltung wird von der Ehrenamtsstiftung M-V und dem Landkreis NWM gefördert.

Jürgen Hansen V.i.S.d.P.



Foto: privat